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St. Pölten, am 5. Dezember 2003

Herrn
Präsident des NÖ Landtages
Mag. Edmund Freibauer

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage der Abgeordneten Mag. Ram und Waldhäusl betreffend Cross-Boarder-

Leasing bei Krankenhäusern, eingebracht am 28. Oktober 2003, Ltg.-93/A-5/19, darf

ich nachstehende Beantwortung übermitteln.

Grundsätzlich stellt Cross-Boarder-Leasing eine sehr interessante Finanzierungsform

auch für die öffentliche Hand dar und ist daher in Finanzierungsüberlegungen stets

einzubeziehen.

zu Frage 1:

Es wurden keine Schritte für ein Cross Border Leasing eingeleitet.

zu Frage 2:

Es gibt dazu keine Verhandlungen mit Banken, Versicherungen oder anderen Instituten.

zu Frage 3:

Da es keine Verhandlungen gibt, sind auch keine NÖ Krankenhäuser betroffen.

zu Frage 4:

Da es keine Verhandlungen gibt, erübrigt sich eine Stellungnahme.

zu Frage 5:

Da es keine Verhandlungen gibt, sind auch keine Summen durch diese Maßnahmen

für das Budget zu erwarten.
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     -Ausschuss



zu Frage 6:

Da keine Cross Border Leasing Finanzierung erfolgt, erübrigt sich eine Stellungnahme.

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Sobotka eh.


